

## 大 希望と感謝を胸に 大崎中学校で第7回卒業式

3月16日(火)、大崎中学校において『第7回卒業式』が挙行政され、卒業生106名に卒業証書が授与されました。

式辞の中で竹本校長先生は「社会は平等ではありません。壁にあたったら辛抱強く自分と向き合い、正解と信じる道を進んでください」と卒業生に述べられました。

また、卒業生代表の言葉を述べた木尾優仁さんは「卒業生106名の仲間とともに過ごした3年間を支えてくださった方々への感謝を忘れずこれからも頑張っていきます」と述べられました。

最後には卒業生による合唱が行われ、その歌声に会場は感動に包まれました。



## 防 志布志地区交通安全協会から 犯グッズの寄贈をいただきました

3月26日(金)、教育長室において、県交通安全協会の志布志地区協会から、町内の新1年生へLED反射材キーホルダー100点が贈呈されました。

これは同協会が交通事故防止の啓発活動として毎年行っている取り組みです。

贈呈式で同協会大野洋一会長は「交通事故防止を願い寄贈いたします。ぜひお役立てください」と述べられました。



## 手 太久保酒造(株)から無償提供 指消毒用アルコールをいただきました

3月25日(木)、役場応接室において、太久保酒造株式会社が製造した高濃度アルコール製品『太久保65』の寄贈式が行われました。

これは新型コロナウイルスの影響による手指消毒用エタノールのひっ迫を受け、同社のご厚意により本町へ『太久保65』180本を無償で寄贈いただいたものです。町内の医療機関や介護施設、飲食店などに配布する予定です。